



たかまつ

学校の教育目標

●自ら学ぶ子

●思いやりのある子

●たくましい子

<http://www.takamatsu-e.nerima-tky.ed.jp/>

関係性の中で育つ

校長

4月25日から、他学年との交流が行えるようになりました。

さっそく25日から仲よし登校班を再開しました。班長になった子が緊張の面持ちで先頭を歩いて登校してきました。

同日には校庭で1年生を迎える会を実施しました。2年生以上の各学年が1年生に向けて準備したダンスなどを披露し、青空の下、手拍子や拍手が鳴り響きました。

26日にはきょうだい班（異学年交流）の顔合わせ会を行いました。上の学年の子が「先生、下の子が言うこと聞いてくれないの」と言いながらも嬉しそうでした。

27日には昨年11月以来、半年間行えなかったクラブ活動も再開しました。組織作りを経て、それぞれのクラブで活動開始です。

今までひっそりとしていた学校に活気が戻ってきたように感じています。

これらの行事の多くは「特別活動」と呼ばれています。特別活動は授業や生活指導などと並んで、学校の教育活動の大きな柱の一つです。高小フェスティバルや委員会活動も含まれます。子供のダイナミックな動きを引き出す活動であり、新型コロナウイルスにより大きな打撃を受けた活動でした。最も影響を受けたと言ってもいいかもしれません。

今年の始業式と入学式で、私は子供たちに次のような話をしました。

新しい学年が始まる今日、「何のために学校に来るか」を考えてみましょう。

私は、2つの理由があると考えています。

1つは「勉強をして賢くなるため」です。学校で一番時間が長いのは授業です。200年くらい昔から「この学年ではこの勉強をしてもらおう」と考えてきた結果が、今の時間割です。先生や友達と一緒に勉強できるのは、学校だけです。

もう1つは「友達と仲良くするため」です。クラスには30人から40人の友達がいます。高松小全体では700人くらいの友達がいます。楽しいことがあるでしょう。ケンカもするかもしれません。その中で、いろいろな人と仲良くするやり方を身に付けていくのです。

「勉強して賢くなること」と「友達と仲良くすること」。この2つのために皆さんは毎日学校に来ていると、私は考えています。

今年一年、たくさん賢くなってください。そして、たくさん仲良くなってください。

同い年の子供、異なる年の子供、保護者や地域の方や教員などの大人、さまざまな関係性の中で子供は育っていきます。同い年の子供との交流はクラスや学年で行います。そして、他学年との交流は特別活動を中心とした行事で行っていくこととなります。

新型コロナウイルスの影響は続いています。今年度も、コロナ前のようにはいかないかもしれません。ですが、そのような中だからこそ、今できる範囲での豊かな関係性の中で子供を育てていきたいと考えています。それぞれのご家庭でも、ご協力いただければ幸いです。

月	火	水	木	金	土	日
						1 校庭 -
2 全校朝会 校庭 15:30	3 憲法記念日	4 みどりの日	5 こどもの日	6	7	8 校庭 -
9 全校朝会 視力(1) 校庭 15:30	10 視力再(2・3・5) 校庭 15:30	11 委員会 安全指導 耳鼻科AM(4~6) 消防写生会(1・2) 校庭 15:00	12 音楽朝会 交通安全教室(3) 校庭 15:30	13 移動教室事前健診(6) 心臓病(心電図)(1・4) 腎臓病検査(再) 午前授業 校庭 15:00	14	15 校庭 -
16 全校朝会 移動教室始(6年下田) 校庭 15:30	17	18 移動教室終(6年下田) 耳鼻科AM(1~3) 校庭 15:00	19 避難訓練 校庭 15:30	20 内科PM(5・6) 校庭 15:00	21	22 校庭 -
23 全校朝会、読書月間(1学期)始 内科PM(3・4) 校庭 15:30	24 きょうだい学年遊び 校庭 15:30	25 クラブ(5校時) 腎臓病検査(二次) 校庭 15:00	26	27 内科PM(1・2) 校庭 15:00	28	29 校庭 -
30 全校朝会 校庭 15:30	31 校庭 15:30	凡例 (5・6):5、6年	※新型コロナウイルスの感染状況などにより、変更になる場合があります。その際は学校メールでお知らせします。			

高松の教育

高松小学校では、安全・安心で、子供が生き生きと活動する学校を目指しています。学校目標の三つの柱のもと、校歌にあるように「楽しいみんなの高松小学校」の実現に向け、学校や地域の特色を生かし、3学期制の中で次のような教育活動を展開しています。



学校の教育目標

- 自ら学ぶ子
- 思いやりのある子
- たくましい子

確かな学力

- ・基礎基本の確実な定着
日々の授業改善
習熟に応じた少人数
指導（算数）
- ・校内研究
- ・読書活動の充実
- ・地域の先生との連携

健やかな体

- ・体育授業の充実
- ・運動遊びの励行
- ・食育の充実
- ・「早寝・早起き・朝ご飯」

豊かな心

- ・道徳教育の重視
- ・いじめ防止基本方針に
基づく未然防止と組
織的な対応
- ・あいさつ運動
- ・呼名の「さん」付け
- ・相談体制の充実
- ・異学年交流
なかよし登校班
兄弟学年遊び
- ・栽培活動
(畑先生の支援)
練馬大根・キャベツ
サツマイモ 等
- ・環境教育
みどりのカーテン
- ・東京 2020 レガシー
の推進

各学年の目標

6年	○すすんで考え、学び合う子 ○相手の気持ちを考え、助け合う子 ○丈夫な体をつくり、粘り強くがんばる子
5年	○人の話を聞いて、よく考え学び合う子 ○相手の気持ちを考え、助け合う子 ○すすんで体を動かし、最後までやりぬく子 ○人のために働くことに喜びを感じる子
4年	○話をしっかり聞き、よく考えて学ぶ子 ○友達の気持ちを考え、協力し合う子 ○楽しく元気に遊び、最後まであきらめないでがんばる子
3年	○話をしっかり聞き、自分の考えを表現できる子 ○相手を思いやる子 ○さそいあって元気に遊ぶ子
2年	○話をしっかり聞いて、行動する子 ○みんなとなかよくたすけあう子 ○元気に遊び、さいごまでがんばる子
1年	○話をしっかりきける子 ○みんなとなかよくする子 ○元気に遊び、さいごまでがんばる子

地域、PTAとの連携

- ・学校評議員制度
- ・学校・地域連携事業
- ・学校応援団
高小ひろば
校庭開放
- ・安全・安心ボランティア
- ・PTA各種行事
- ・青少年育成第四地区
委員会の行事

地域施設等との交流

- ・練馬中、練馬小、春日
小との連携
- ・幼稚園、保育園
- ・高齢者施設
- ・学童クラブ

安全・安心への対策

- ・職員による登下校指導
- ・セーフティ教室
- ・防犯カメラの設置
- ・家庭への情報提供
- ・連絡メール配信

5月の生活目標は、「みんなのやくそくを守ろう」です。

進級して1か月がたちました。規則正しい生活はできているでしょうか。学校ではこの時期に『みんなのやくそく』について確認します。「登下校について」「学校では」「家に帰ったら」「校庭開放・高小ひろばでは」、の4項目をあげています。約束を守ることによってみんなが楽しく、気持ちのよい学校生活を送れます。家庭で過ごす時間が長い今、ご家庭でも約束事をご確認していただき、気持ちの良い生活を送れるといいですね。

生活指導委員会



転出された方より



5年間大変お世話になりました。何より大好きだった子供たちの明るい笑顔。その笑顔のために御支援、御協力いただいたPTA・保護者・地域の皆様には感謝申し上げます。また温かい教職員「チーム高松」の皆様、学校経営にご尽力いただきました。高松小を最後に退職できる私はとても幸せです。ありがとうございました。

「ジョン・グレンはね、77歳で宇宙へ行ったの。まだ希望はあるよ。あんたも私も…。」これは、乃木坂46「空扉」のMVに出てくる台詞です。私67歳。まだこの仕事に情熱と誇りを失っていません。天職だと思っています。頑張ります。さようなら。お元気で。

楽しい、みんなの高松小学校で過ごした10年間の日々は、あっという間でした。明るく元気な子供たちと過ごした毎日は、とても幸せでした。保護者の皆様には、いつも温かく支えていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

6年間、大変お世話になりました。直接関わった学年を数えると3学年だけでしたが、その分とても濃いものでした。子供たちから、そして保護者の方々から数えきれないほどのことを学ばせていただきました。数年後、数十年後にどのような道を歩んでいるかは分かりませんが、ここで学んだこと、そしてつくり上げた思い出を胸に新天地でも頑張ります。ありがとうございました。

高松小学校で産・育休を除いて6年7ヶ月お世話になりました。高松の子は、元気で素直。子供たちと一緒に過ごした日々は、私の大切な宝物です。伸び伸びとした豊かな響きのある声、生き生きと演奏する姿が忘れられません。今まで本当にありがとうございました。

高松小のみなさんからたくさんの発見と感動をいただきました。コロナ禍で歌えなくても、リコーダーが吹けなくても、みんなで音楽を楽しむことができました。音楽科学習発表会でのみなさんの真剣な眼差し、「やればできる」を体現したことをわすれません。ありがとうございました。

3年間、主に算数の指導にあたらせていただきました。コロナ禍にあたって、明るく前向きに学習した子供たちでした。これからも、ますます健やかに成長させることを願っております。「地域・家庭・学校」の取り組みの一層の発展を祈願しております。

高松小で2年間お世話になりました。算数の問題に何度も諦めず挑戦し、どんどんできるようになる子供たちの姿に私の方が力をいただきました。ありがとうございます。子供たちの未来が笑顔いっぱいの幸せなものとなりますよう願っております。

初めて高松小学校へ行った時には、クラス数の多さに驚きました。でも、どの子も元気一杯に挨拶をしてくれ、すぐに高松小が大好きになりました。授業の度に自分たちで学び合い、伸ばし合える皆さんは、何度も言いましたがスゴイのです！ありがとうございました。

1年間という短い時間ではありますが、2年生の子供たちと楽しく過ごすことができました。私自身も学ぶことが多くあり、充実した1年間でした。教員になって初めての学校が高松小で良かったです。ありがとうございました。

高松小で6年間お世話になりました。地域の皆様、保護者の皆様、教職員の皆様ありがとうございました。子供たちの健やかな成長と皆様のご健康を願っております。

子供たちの「ごちそうさま」、「美味しかったよ」の声に応援されてあっという間の4年間でした。高松小の皆様を支えられて、楽しく働くことができ、感謝です。ありがとうございました。

高松小学校で3年間お世話になりました。毎日、「今日も美味しかったです。」「ありがとうございます。」など、たくさん声をかけていただき、その言葉を励みに頑張ることができました。3年間ありがとうございました。



転入された方より



「おはようございます」「こんにちは」校舎内を歩くと、子供の元気な挨拶が響く高松小に来て嬉しく思います。昨年度までは、担任をしていましたが、今年度からは副校長として、子供・先生・高松小のために頑張りたいと思います。よろしくお願いいたします。

練馬区立谷原小学校から異動して参りました。高松小の一員として、子供たちと共に新しい気持ちで過ごしていけることを嬉しく思います。子供たちが「学校が楽しい」と思えるよう、精一杯子供たちと向き合い関わっていきたいと思います。よろしくお願いいたします。

この度、新規採用として高松小学校に赴任となりました。初めてのことばかりで、私自身まだまだ未熟ではありますが、笑顔と元気を忘れずに、一生懸命子供たちと向き合いながら、子供たちとともに成長していける一年にしていきます。どうぞよろしくお願いいたします。

高松小学校に赴任して1ヶ月が経ちました。豊かな自然や元気な子供たちに囲まれながら働けていることをとても嬉しく感じています。算数少人数担当として、算数の楽しさを伝えられるような授業作りに取り組んで参ります。どうぞよろしくお願いいたします。

練馬区練馬東小学校より異動して参りました。高松小学校で、初めて出会った6年生が大変素直で、元気で働き者なのに感激しました。先生、職員の方々も親切な方々ばかりなので、楽しく過ごせそうです。精一杯頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。

練馬区光が丘第八小学校より異動して参りました。学力向上支援講師として3年生から6年生の算数の授業で関わることとなります。「今日の授業は分かった」とか、「算数が少し好きになってきた」と思える児童が一人でも増えたらと思っています。よろしくお願いいたします。

今年度よりひかりルームの担任になりました。です。笑顔と挨拶があふれる素敵な高松小学校で一緒に勉強できることがうれしいです。毎週木曜日に来るのでみなさんに会えることを楽しみにしています。どうぞよろしくお願いいたします。

大泉南小学校より異動して参りました。異動から1ヶ月、何度か道に迷いながらの初自転車通勤も、ようやく慣れてきました。仕事面でも早く高松小に慣れ、子供たちや先生方等をしっかりサポートできるよう頑張ります。よろしくお願いいたします。

大泉西小学校から給食調理として異動してまいりました。安全で美味しい給食作りを目指します。どうぞよろしくお願いいたします。